



Con Parlamento Abierto se fortalecerá el análisis de la Reforma Electoral: Sergio Gutiérrez

Confían en la Cámara de Diputados en la productividad que tendrán los foros de Parlamento Abierto que se realizarán esta semana para analizar la Reforma Electoral. Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, reconoció que habrá pluralidad de opiniones para elevar la calidad del sistema democrático nacional en septiembre.

https://drive.google.com/file/d/1Gk5226mkxEN9yRMfCq_sw0SMLW_n2Ku6/view